

**An Frau  
Oberbürgermeisterin  
Jutta Steinruck**

**DR. RAINER METZ**  
Fraktionsvorsitzender

☎ 0621 694653

📠 0621 691746

✉ info@fwg-fraktion-lu.de

🏠 www.fwg-fraktion-lu.de

Ludwigshafen, 05.01.2020

## **Anfrage zur Sitzung des Bau- und Grundstücksausschusses am 13.01.2020**

Sehr geehrte Frau Steinruck,

Am 28.12.19 wurde in einem Interview der RNZ mit dem Heidelberger Oberbürgermeister Würzner bekannt, dass der Betriebshof in Rheingönheim geschlossen werden soll.

OB Würzner führte aus, dass er „stillgelegt wird, weil er zu weit draußen ist, weil die Leerkilometer ihn ruinieren“.

Wir bitten in diesem Zusammenhang um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Leerkilometer, getrennt nach Bahnen und Bussen, fallen durchschnittlich wöchentlich an?
2. Wurden bereits Betriebsbereiche aus dem Betriebshof Rheingönheim heraus verlegt? Wenn Ja, wohin?
3. Wurden bereits andere Betriebsbereiche in den Betriebshof Rheingönheim hinein verlegt? Wenn Ja, welche?
4. Bestehen bereits Planungen Betriebsbereiche aus dem Betriebshof Rheingönheim heraus zu verlegen? Wenn Ja, wann, welche und wohin?
5. Bestehen bereits Planungen andere Betriebsbereiche in dem Betriebshof Rheingönheim hinein zu verlegen? Wenn ja, wann, welche und wohin?
6. Ist eine vollständige Stilllegung des Betriebshofes Rheingönheim geplant? Wenn ja, wann und was ist mit dem freiwerdenden Gelände geplant?

7. Warum wurde der Betriebshof an dieser Stelle erbaut, wenn die Thematik der Leerstandskilometer doch hinreichend bekannt war?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Rainer Metz  
Fraktionsvorsitzender  
FWG-Stadtratsfraktion